



Leichtathletik begeistert über 550 Volksschüler*innen: „Verein trifft Schule“ ein voller Erfolg

Mit großer Begeisterung und sportlichem Ehrgeiz nahmen mehr als 550 Volksschüler*innen der 2., 3. und 4. Schulstufen an dem Leichtathletik-Projekt „Verein trifft Schule“ teil. Organisiert vom VST-LAAS-Leichtathletikverband, bot das Projekt den Kindern die Möglichkeit, ihr Talent in den Disziplinen 20-Meter-Sprint und Weitsprung unter Beweis zu stellen.

Trainingseinheiten in sechs Schulen

Das Projekt fand zwischen Oktober und November 2024 in insgesamt sechs Volksschulen der Region statt:

- VS Völkermarkt-Stadt: 08. & 09. Oktober
- VS Kühnsdorf: 15. & 16. Oktober
- VS St. Kanzian am Klopeiner See: 22. & 23. Oktober
- VS Bad Eisenkappel: 05. & 06. November
- VS St. Michael ob Bleiburg: 12. & 13. November
- VS Griffen: 19. & 20. November

Die Kinder hatten in beiden Disziplinen jeweils drei Versuche, um ihre Bestleistungen zu erzielen. Dabei stand nicht nur der Wettkampf, sondern vor allem der Spaß und die Freude an der Bewegung im Vordergrund.

Strahlende Gesichter bei den Siegerehrungen

Am dritten Tag jeder Veranstaltung wurden die Besten der Schulen bei feierlichen Siegerehrungen ausgezeichnet. „KÄRNTEN SPORT“ unter der Leitung von Direktor Arno Arthofer stellte die Medaillen in Gold, Silber und Bronze zur Verfügung. Zusätzlich erhielten die Platzierten von ihren Schulen Urkunden, während der VST-LAAS jedem Kind einen Schnuppergutschein für eine Leichtathletik-Trainingsstunde überreichte.

Die Überraschung und Freude waren groß, als die Kinder ihre Preise entgegennahmen. Viele von ihnen zeigten großes Interesse daran, künftig noch tiefer in die Welt der Leichtathletik einzutauchen.

Qualifikation für das Bezirksfinale

Die besten Mädchen und Burschen aus den Disziplinen Sprint und Weitsprung qualifizierten sich für das Bezirksfinale, das am 27. Februar 2025 in der JUFA Arena Bleiburg stattfinden wird. Dort treten die Nachwuchstalente gegeneinander an, um die Bezirksieger*innen zu ermitteln.

Großer Dank an die Unterstützer

Das Projekt wäre ohne die tatkräftige Unterstützung zahlreicher Partner nicht möglich gewesen. Ein besonderer Dank gilt:

- „KÄRNTEN SPORT“
- KSN Volker Schapkar
- Stadtgemeinde Bleiburg

Engagiertes Trainerteam als Schlüssel zum Erfolg

Für die Planung und Durchführung der Wettkämpfe sorgte das erfahrene Trainerteam des VST-LAAS, bestehend aus Silke Gallo-Stöckl, Hannah Ladinig und Wolfgang Hribernig und die ARGE Sport an Volksschulen (Leitung Dir. Lesjak Stefan, VS Kühnsdorf). Mit viel Engagement und Fachwissen leiteten sie die Kinder durch die Trainingseinheiten und Wettkämpfe und sorgten für einen reibungslosen Ablauf.

Das Projekt „Verein trifft Schule“ zeigt eindrucksvoll, wie Kinder durch Bewegung und sportlichen Wettbewerb begeistert und gefördert werden können. Es bleibt zu hoffen, dass dieses Vorzeigeprojekt auch in Zukunft viele junge Talente für die Leichtathletik begeistern wird.

Mit sportlichen Grüßen/z lepimi pozdravi,

Wolfgang Hribernig

VST Laas, Sportlicher Leiter der Veranstaltung

Dir. Lesjak Stefan

ARGE Sport an Volksschulen